



心身ともに健康で、自律・協同の精神に満ち、人権を尊重する心豊かな生きる力をもった子どもの育成

明るく思いやりのある
子ども

自分から進んで学ぶ
子ども

ねばり強くやりぬく
子ども

健康で元気な
子ども

運動会は、大成功!!

笑顔いっぱい 全力で みんなでやれば大丈夫

今年度の運動会は、スローガン「笑顔いっぱい 全力で みんなでやれば大丈夫」のもと、子どもたち一人ひとりが精一杯の力を發揮し、笑顔あふれる素晴らしい一日となりました。

今年は、競争遊戯を縦割りで行い、それぞれの競技での最高学年の5年生、6年生の児童がリーダーとなって練習を進めました。異学年の交流を通して、上級生が下級生を優しく導く姿や、みんなで協力し合う姿が多く見られ、子どもたちの成長を感じる場面がたくさんありました。特に6年生は、運動会全体の雰囲気づくりや進行面でも大きな役割を果たし、学校のリーダーとして運動会を盛り上げてくれました。練習の段階から、自分たちで考え、動き、仲間を支える姿はとても頼もしく、下級生にとっても良いお手本となりました。それぞれの学年でも、「練習を楽しもう」という気持ちを大切にしながら、子どもたちは日々の練習にも意欲的に取り組んでいました。

当日は、保護者の皆様、地域の皆様にも多数ご参観いただき、温かいご声援をありがとうございました。皆様の応援が、子どもたちの大きな力となりました。今後とも、子どもたちの成長を見守り、支えていただけますよう、よろしくお願いします。

自然教室を通して広がった繋がり

今年度の自然教室は、小森江小学校・門司海青小学校・門司中央小学校の3校合同で実施しました。1学期に1度交流した子どもたちですが、最初は少し緊張した様子も見られました。活動を通して徐々に打ち解け、笑顔で声を掛け合う姿も見られました。2年後には、ほとんどの児童が同じ中学校へ進学する予定です。今回の自然教室での交流は、中学校進学に向けた不安を少しでも軽減し、安心して新しい環境に踏み出すきっかけとなる貴重な機会となりました。

11月の行事予定 11月は「児童虐待防止推進月間」

日	曜	行 事 内 容	日	曜	行 事 内 容
4	火	運動会代休	17	月	音楽鑑賞会・人権講演会
7	金	委員会活動（5・6年）	19	水	合同防災訓練
7	金	1・2・3・4年生5校時下校	20	木	クラブ活動（4・5・6年）
11	火	北九州市子ども読書の日（1・2・3年）	20	木	生活科到津の森見学（1・2年）
13	木	修学旅行（6年）～14日（金）	21	金	交流学習（1組）
13	木	北九州市子ども読書の日（4・5年）	26	水	こころの劇場（6年）
14	金	給食試食会	27	木	消防士さんといっしょ（3年）
17	月	学校開放週間～21日（金）	28	金	学びチャレンジリーディングスクール推進校公開授業

※ひまわり教室 7日、10日、14日、17日、21日 ※フル化物洗口 7日、21日

学校開放週間

17日（月）～21日（金）門司中央小学校学校開放週間です。17日（月）は、音楽鑑賞会、人権講演会を開催します。（13:45～14:45）モンゴルの馬頭琴の演奏とモンゴルについての話を聞きます。右QRコードよりお申込みください。多くの皆様の参加をお待ちしております。ご家族、ご親戚、地域の方もお説明合わせ、ご参加ください。また、この期間中の授業は、いつでもご参観いただけます。何度もお気軽にお越しください。お子さんの学校での様子や学びの姿を、ぜひご覧いただければと思います。

11月17日（月）人権講演会（全学年）の参加希望について

